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2023-2024年度 クラブテーマ「未来につながる希望を生み出そう」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 荒若 健志 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 加藤 ゆかり 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓 話         ・・・ 中瀬 泰然 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 
 

【本日の卓話】 

東北大学加齢医学研究所 

准教授 中瀬 泰然 様 

「知っておきたい 

認知症最新情報」 

【10月の例会予定】 

12日（木）通常例会  

卓話：宮城産業保健総合支援センター 金田様 

19日（木）休 会 

26日（木）親睦夜間例会「お月見会」 

18：30～ ホテルメトロポリタン仙台 2階「セレニティ」 

11月 2日（木）休 会 

10月のロータリー月間テーマ 

「地域社会の経済発展月間」 

「米山月間」 

9/28 会長・幹事報告 

◇米山記念奨学会より、2022年度事業報告書および米山豆辞典が届

いております。 

 

◇RID2520 ポリオプラス委員会より、ポリオ T シャツ販売のお知ら

せが届いております。ご購入を希望される方は、事務局までお知

らせください。 

以上、回覧致しました。 

9/28日 ニコニコ BOX 

★荒若 健志 会長 …英征さん、本日は宜しくお願い致します。楽しみにしております。 

★佐藤 邦彦 会員 …お誕生日のフルーツが届きました。ありがとうございました。９月２１日に５４歳にな

り、磯野波平さんと同級生になりました。 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

 

10月の Rレート 1㌦＝149円 

10月のお誕生日 

2日  須田 直樹 会員 

13日 櫻井 康博 会員 

18日 森川 昭正 ガバナー 

おめでとうございます！ 

 

「いたがきフルーツセット」を、 

ご自宅へお贈りさせて頂きます 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

 

9月 28日卓話報告 

委員会卓話：戦略計画委員会 

「ＤＥＩの促進についての活動とクラブ公共イメージの向上について」 

佐藤 英征 委員長 

９月２８日の例会では、貴重な卓話の時間を頂き、戦略計画委員会の今年度活動計画「ＤＥＩの促進について

の活動」、「クラブ公共イメージの向上」をテーマとし、テーブルディスカッション形式で意見交換、議論をして

頂きました。当初、委員会では今回のテーマを勉強会等もせず、私の説明不足もあり上手く議論出来るか不安も

有りましたが、各テーブルでテーブルリーダーが中心となり様々な意見交換、議論をして頂き、最後にテーブル       

リーダーの皆様に多くの意見等を発表して頂きました。 

 委員会では今回の会員皆様の意見等を踏まえ、具体的計画として実行出来るよう活動してまいります。 

 今後とも皆様の御協力をお願い致します。 

 

   

   

10 月 1 日「ロータリー奉仕デー」地域清掃活動報告 
仙台駅東口 仙台宮城野 RCモニュメント周辺 

国際ロータリー第 2520 地区推奨の「ロータリー奉仕デー」地域清掃プロジェクトへ賛同し、当クラブでも清

掃活動を実施致しました。清掃活動へご協力頂きましてありがとうございます。（参加者１５名） 

日常から利用している仙台駅東口周辺を清掃しましたが、綺麗に見えていても意外にゴミが落ちているもので

す。今回のような一つ一つの行動が広がって、より過ごしやすい街になることを願います。 

社会奉仕委員長 佐藤 充 

 

 


